

Montag, 9. Januar 2006

Neujahrsempfang der SPD-Mainhausen mit Landrat Erich Pipa

Mainhausen Mit ihrem inzwischen traditionell gewordenen Neujahrsempfang starten die Mainhäuser Sozialdemokraten in das Jahr 2006 und laden hierzu alle interessierten Bürgerinnen und Bürger für Freitag, den 20. Januar, um 19.30 Uhr, in die Bürgerhausgaststätte in Zellhausen ein.

Als Gastredner werden die Mainhäuser Genossen den Landrat des Main-Kinzig-Kreises, Erich Pipa, begrüßen, der zum Thema „Mut zu eigenen Wegen“ referieren wird. Der 57-jährige war achtzehn Jahre lang hauptamtlicher Beigeordneter des Main-Kinzig-Kreises und trat im Juni 2005 das Amt des Landrates im größten Landkreis Hessens an.

„Gestalten statt verwalten“, ist eine der Devisen des Landrats, der mit seinen "Neuen Wegen in der Sozialpolitik" bundesweit als Vorreiter einer modernen und aktiven Sozialpolitik große Anerkennung findet. Sein Konzept aus ineinander greifenden Bausteinen, die flexibel und unbürokratisch individuelle Hilfe bringen, gilt bei vielen als Modell für eine Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik und fand bundesweit Beachtung. Unter anderem erläuterte Erich Pipa seine Vorstellungen aktiver Arbeitsmarktpolitik in Polittalkshows wie „Sabine Christiansen“ und „Berlin Mitte“.

„Wir freuen uns, dass wir mit Erich Pipa erneut einen Redner mit überregionaler Bedeutung für unseren Neujahrsempfang gewinnen konnten und die Reihe von Namen wie Rudolf Scharping, Gerhard Grandke, Jürgen Walter oder Lothar Klemm so gebührend fortsetzen.“ erläutert die SPD-Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe, die neben Bürgermeisterin Ruth Dissler die Veranstaltung mit einem eigenen Redebeitrag abrunden wird. „Wir würden uns ebenso sehr freuen, wenn wir wie in den vergangenen Jahren wieder zahlreiche Bürgerinnen und Bürger begrüßen könnten.“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen